

Matinée Handisport pour des élèves du Collège Le Carbet

Le jeudi 4 mars 2021, les élèves de la 5^e1 et 5^e3 ont participé à une manifestation sportive Handisport organisée par l'UNSS et Mme LAURENT, professeur d'éducation physique et sportive (EPS) au Collège Le Carbet, à l'occasion de la semaine olympique et paralympique.

La manifestation s'est déroulée sur le complexe sportif de la commune du Carbet. Quatre ateliers sportifs ont permis aux élèves de découvrir une autre façon de faire du sport.

M. N'ZALA Jean-Claude initia les élèves au jeu du **Boccia**, un sport de boule apparenté à la pétanque, à l'aide d'une rampe adaptée aux joueurs qui ont des handicaps lourds, paraplégique et myopathe par exemple.



M. SANDRO Laupa, président de la ligue des sports adaptés, a entraîné les élèves au **Basket fauteuil**.



Mme GUILPIN-BALBOA Maéva animait l'atelier **Tir à l'arc** assistée de M. NADEAU David, AED au collège du Carbet.



Les élèves essaient d'abord de tirer sans la potence puis avec.



La potence permet aux personnes avec un handicap moteur de pratiquer le tir à l'arc.

M. NIENAT Jocelyn, conseiller technique à la ligue Handisport, a proposé aux élèves de faire une **Course pour DV** (déficient visuel). Leur vue était entravée par des lunettes ou un bandeau. La course se déroule en binôme : un coureur non voyant et son guide.





Nous souhaitons remercier la ville du Carbet pour la mise à disposition du plateau sportif.

Nous remercions également notre partenaire SOMES CHANFLOR d'avoir fourni les bouteilles d'eau pour ce rassemblement sportif, ainsi que M. VITAL Pierre-Albert et le Directeur M. HOLIN Jérémie.

Sans oublier ceux qui ont rendu cette rencontre possible : l'UNSS, Mme LAURENT Sandra, professeur d'EPS et Mme BAREGE Annie, Principale du collège Le Carbet.